# EST NORD EST

Un partenariat entre Est-Nord-Est et le Centre CLARK!

A partnership between Est-Nord-Est and le Centre CLARK!

RÉSIDENCES CROISÉES

APPEL DE DOSSIERS





# Appel de dossiers

Ouvert jusqu'au 18 août 2024 à 23h59

Est-Nord-Est et le Centre d'art et de diffusion CLARK s'unissent afin de développer un programme de résidences croisées interrégionales. Les organismes invitent les travailleur.euse.s culturel.le.s (auteur.rice.s, commissaires, chercheur.euse.s) des régions de Chaudière-Appalaches et du Bas-Saint-Laurent puis de Montréal à proposer un projet de recherche-création.

La temporalité du projet (un mois, 31 jours) peut être subdivisée jusqu'à quatre périodes sur toute une année pour concorder avec les valeurs de Est-Nord-Est et de CLARK : s'adapter aux disponibilités et aux besoins, selon les réalités personnelles et professionnelles de chacun.e.

# Par ce programme Est-Nord-Est et le Centre CLARK visent à :

- Soutenir et stimuler les travailleur.euse.s culturel.le.s en mettant à leur disposition un contexte de résidence modulable et des moyens appropriés à la recherchecréation
- Promouvoir les pratiques des travailleur.euse.s culturel.le.s : écriture, édition, projets de recherche, commissariats, etc.
- Développer de nouveaux réseaux de recherche-création, de production et de diffusion entre les régions de Chaudière-Appalaches et Bas-Saint-Laurent ainsi que de Montréal.

#### Les candidat·e·s intéressé·e·s doivent soumettre en un seul dossier PDF :

- Une lettre de motivation pour la résidence traduisant les perspectives de recherche (maximum 300 mots)
- Un texte de présentation de la démarche (maximum 300 mots);
- Un plan prévisionnel de la temporalité de la résidence
- Un curriculum vitae (trois pages maximum)
- Une sélection de documentation visuelle ou de textes et les légendes complètes associées :
  - Images : maximum de dix images
  - Audios et vidéos : maximum dix liens externes, durée maximale de dix minutes chacun
  - Textes: maximum de cinq extraits

Veuillez enregistrer votre dossier comme suit : Nom\_prénom.pdf. La taille du fichier PDF doit être inférieure à 10 Mo.

Pour postuler ou consulter toutes les informations relatives à cet appel de dossiers, nous vous invitons à consulter <u>la page web ci-contre</u>.

Pour toute question, contactez Camille Richard, directrice générale et artistique d'Est-Nord-Est, via <u>candidatures@estnordest.org</u>.

RETROUVEZ L'ÉVÉNEMENT FACEBOOK





Images : Courtoisie Centre d'art et de diffusion CLARK

# Call for aplications

Open until August 18, 2024 at 11:59 p.m.

Est-Nord-Est and Centre d'art et de diffusion CLARK have joined forces to develop a program of interregional cross-residencies. The organizations invite cultural workers (authors, curators, researchers) from Chaudière-Appalaches/Bas-Saint-Laurent and Montreal regions to propose research-creation projects with a one-month (31-day).

The project's timeline can be subdivided into up to four periods over the course of a year, in line with the values of Est-Nord-Est and CLARK: adapting to one's availability and needs, according to personal and professional realities.

# Through this program, Est-Nord-Est and Centre CLARK aim to :

• Support cultural workers by providing them with a flexible residency context and appropriate resources for research-creation.

- Promote cultural workers' practices: writing, publishing, research projects, curating, etc.
- Develop new networks for research-creation, production and dissemination between Chaudière-Appalaches/Bas-Saint-Laurent regions and Montreal.

# Interested candidates must submit in a single PDF file:

- A letter of intention for the residency (maximum 300 words)
- A text presenting the proposed project (maximum 300 words)
- · A provisory plan for the duration of the residency
- · A curriculum vitae (maximum three pages)
- A selection of visual documentation or texts with descriptions:
  - · Images: maximum ten images.
  - Audio and video material: maximum ten links, with a maximum duration ten minutes each.
  - Texts: maximum five written extracts

For filing purposes, please save your document as follows: Last name\_ First name.pdf.

Maximum size of PDF file: 10 MB.

To submit your proposal or read more informations about the partnership we invite you to visit our website here.

For any questions, get in touch with Camille Richard, general and art director of Est-Nord-Est, at <u>candidatures@estnordest.org</u>.

FIND THE FACEBOOK EVENT

\*\*\*

# À venir à ENE Coming soon at ENE

Début de la résidence: 08 juillet 2024 Présentations publiques: 18 juillet 2024

Portes ouvertes: 22 août 2024 Fin de la résidence: 30 août 2024 Beginning of residency: July 08, 2024
Public presentations, July 18, 2024
Open studios: August 22, 2024
End of residency: August 30, 2024

